

- DREHEN
- FRÄSEN
- BOHREN
- SCHLEIFEN
- SCHWEISSEN

KRONENBERGER GmbH

Ihr verlässlicher Partner im Bereich
Zerspanung, Vorrichtung- und Sondermaschinenbau



Foto: K.-H. Köppner



Fotos: R. Stadler

Seit über 35 Jahren ist die Firma Kronenberger GmbH verlässlicher Partner ihrer Kunden auf dem Gebiet der Zerspanung sowie des Vorrichtung- und Sondermaschinenbaus. Die Kunden kommen aus den verschiedensten Bereichen der Industrie wie z. B. dem Automobilsektor, dem Allgemeinen Maschinenbau und der Allgemeinen Industrie, dem Energiesektor (Komponenten für Windkraft- sowie konventionelle Kraftwerke), der Nahrungsmittelindustrie sowie der Schienen- und Bahnanwendungen.

Die Kronenberger GmbH ist selbstverständlich nach ISO 9001:2008 in den Bereichen Entwicklung, Konstruktion, Herstellung und Vertrieb zertifiziert.

Sowohl auf konventionellen als auch auf CNC gesteuerten Dreh-, Fräs- und Schleif-

maschinen werden Produkte in höchster Qualität nach den Vorgaben und Wünschen der Kunden produziert. Dabei reicht die Materialpalette von normalem Stahl über hochlegierte Stähle bis hin zu Nichteisenmetallen und Kunststoffen. Es können Teile bis zu einem Durchmesser von 1.300 mm bearbeitet werden (konventionelles Drehen).

Für unseren teilautomatisierten Schweißprozess (MAG/WIG) haben wir die Zulassung zum Schweißen von Normal- und Edelstählen.

Höchste Qualität und Zuverlässigkeit kombiniert mit kurzen Durchlauf- und Reaktionszeiten sind der Schlüssel in unseren Kundenbeziehungen und unterstreichen unser Ansehen am Markt und bei unseren Kunden.

Kontaktieren Sie uns unter:

Kronenberger GmbH

Inhaber Dipl.-Ing. Dipl.-Wirt. Ing (FH) Rolf Stadler

Marie-Curie-Straße 7, D-68519 Viernheim

Telefon: +49-(0)-6204-77200, Telefax: +49-(0)-6204-75454

Email: buero@kronenberger-vhm.de



- TURNING
- MILLING
- DRILLING
- GRINDING
- WELDING

KRONENBERGER GmbH

Your Reliable Partner in Turnery, Jig & Special Machine Manufacturing



Photo: K.-H. Köppner



Photos: R. Stadler

With an experience of more than 35 years in machining and special jig and machine manufacturing Kronenberger GmbH is a reliable and distinguished partner for a wide spread portfolio of customers in different fields of applications e. g. automotive industry, mechanical engineering, energy business (components for wind and conventional power plants), food industry, railroad industries.

Kronenberger GmbH is of course certified according to ISO 9001:2008 in the segments development, design, production and sales.

On CNC turning, milling and grinding machines as well as on mechanical machines

we produce high quality products on our customers request out of a large variety of steel, non-ferrous materials and plastics. We are able to process small as well as large parts up to dia. 1.300 mm.

With our semi-automatic welding machines (MAG/WIG) we are certified to weld normal and high grade steel.

Highest quality and reliability combined with short lead and response times are key factors in doing business with our customers and outline our respected market position.

Please contact us with your request:

Kronenberger GmbH

Owner Dipl.-Ing. Dipl.-Wirt. Ing (FH) Rolf Stadler

Marie-Curie-Straße 7, D-68519 Viernheim

Telefon: +49-(0)-6204-77200, Telefax: +49-(0)-6204-75454

Email: buero@kronenberger-vhm.de

